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O EXMO. SR. MINISTRO HÉLIO MOSIMANN (PRESIDENTE):

Srs. Ministros, antes dos nossos julgamentos da sessão de hoje, para
irmos nos habituando à já sentida ausência do eminente Ministro Antônio de
Pádua Ribeiro, lembraria que esta sessão é a última de que participa S. Exa., aqui
na Primeira Seção, uma vez que no dia 23 próximo assumirá a Vice-Presidência do
nosso egrégio Tribunal.

Nem seria necessário dizer da inestimável colaboração por ele prestada,
enquanto todos lamentamos, desde logo, a sua falta nos nossos julgamentos.
Na verdade, todos somos testemunhas do trabalho, da cultura, da experiência,
da amizade e do desempenho do Ministro Antônio de Pádua Ribeiro durante o
período em que esteve na nossa convivência. Presidente da Seção e depois seu
decano, sempre serviu de exemplo e de paradigma para cada um de nós e para
cada um daqueles que por aqui passaram. Por isso, a nossa tristeza só não é
maior porque sabemos que o seu trabalho vai prosseguir, agora numa das funções
da alta direção da nossa Corte. Cabe-nos, neste instante, e na simplicidade
destas palavras, tributar ao eminente Ministro Antônio de Pádua Ribeiro o nosso
agradecimento e o nosso reconhecimento, certos de que, após o exercício
vitorioso das elevadas funções na direção do Tribunal, S. Exa. voltará a esta
Primeira Seção, onde o seu lugar estará sempre aberto, e à sua espera.

Muito obrigado e muito sucesso ao eminente Colega, Ministro Antônio
de Pádua Ribeiro.

O EXMO. SR. MIGUEL GUSKOW (SUBPROCURADOR-GERAL DA
REPÚBLICA):

Sr. Presidente, Srs. Ministros, Sr. Ministro Antônio de Pádua Ribeiro, o
Ministério Público Federal se associa a essas palavras ditas pelo Presidente
Hélio Mosimann, que declararam os atributos do Ministro Antônio de Pádua
Ribeiro; o Ministro Antônio de Pádua Ribeiro tem muito mais atributos do que
estes que foram declarados. Não é hora de dar adjetivos, apenas de desejar ao
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Ministro Antônio de Pádua Ribeiro que continue honrando a sua tradição e as
suas origens, o Ministro Antônio de Pádua Ribeiro sempre, nos seus votos,
tem-se manifestado de maneira firme, uniforme e sempre dentro da boa doutrina
e do bom Direito.

O Ministério Público tem-se sentido muito à vontade nessa convivência
dentro desta Seção e especificamente com o Ministro Antônio de Pádua Ribeiro,
que hoje nos deixa para assumir elevadas funções. Nós, do Ministério Público,
além do tributo que já lhe foi prestado, lhe desejamos a bênção especial de Deus
e o sucesso que o está esperando, certamente, nessas novas funções. Muito
obrigado.

O ILMO. SR. DR. ANTÔNIO VILAS BOAS TEIXEIRA  DE CARVALHO
(ADVOGADO):

Sr. Presidente, Srs. Ministros, Sr. Subprocurador-Geral, eminente Ministro
Antônio de Pádua Ribeiro, peço licença para requerer ao eminente Presidente
que mande registrar em ata a adesão dos Advogados a esta singela porém
sincera homenagem que a Seção presta ao eminente Ministro Antônio de Pádua
Ribeiro. Devo dizer que para mim é extremamente gratificante dirigir essas palavras
a S. Exa, porque o conheço há muitos anos e pude acompanhar a sua brilhante
trajetória, desde os tempos de assessoria jurídica à Corte Suprema, passando
depois pela Procuradoria-Geral da República, posteriormente como Ministro do
extinto e sempre lembrado Tribunal Federal de Recursos e, por fim, como eminente
sobrejuiz desta alta Corte de Justiça. Peço, portanto, Sr. Presidente, que registre
em ata o meu reconhecimento pessoal, a minha homenagem e a homenagem dos
Advogados que militam nesta Corte, a nossa homenagem sincera, de respeito e
admiração, ao eminente Ministro Antônio de Pádua Ribeiro.

Muito obrigado.

O EXMO. SR. MINISTRO ANTÔNIO DE PÁDUA RIBEIRO:

Sr. Presidente, hoje é o dia em que se realiza a última sessão deste órgão
judicante a que compareço, nesta fase da minha vida no Superior Tribunal de
Justiça, porquanto daqui terei de me afastar, por força de preceitos regimentais,
para exercer outras funções. A esta Seção espero voltar. O convívio que aqui
mantive com todos os Colegas tornou o árduo trabalho mais ameno. Muito
aprendi com V. Exas. Muitas vezes, no calor dos debates, posso ter excedido,
mas isso sempre o fiz por amor a uma causa maior, que é de todos nós – a causa
da Justiça. A todos peço que me relevem por algum excesso em que tenha
incorrido. Deixo apenas este setor de trabalho. Pretendo, porém, continuar próximo
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dos Colegas, como até aqui, e sempre estar me aconselhando com todos,
porquanto é haurindo os seus conhecimentos, a sua sabedoria e a sua
experiência que procuro evoluir no exercício das minhas funções.

Agradeço, sensibilizado, as generosas palavras do meu amigo e Presidente
desta Seção, Ministro Hélio Mosimann, com quem tenho convivido desde os
tempos em que deixei o exercício da Corregedoria-Geral da Justiça Federal e
voltei às funções judicantes.

Agradeço, também, as palavras do Dr. Miguel Guskow, membro do
Ministério Público Federal, a que tive a honra de integrar, e de onde vim para
exercer a Magistratura, e as do notável Advogado, também prezado amigo, Dr.
Antônio Vilas Boas Teixeira de Carvalho.

Daqui saio, mas pretendo voltar assim que for possível. A todos agradeço
a atenção que sempre me dedicaram.

Muito obrigado.


